



Evangelische Grundschule Meckenheim

Meckenheim, 01.02.2021

Liebe Eltern,

nun ist auch schon die dritte Woche Distanzunterricht erledigt und ich hoffe, dass alle Beteiligten immer routinierter werden.

Sollte die Bundesregierung entscheiden, dass der Distanzunterricht ab dem 14.02.2021 endet, möchte ich sie über das weitere Vorgehen informieren:

- Am 11.02.2021 (Weiberfastnacht) findet Notbetreuung und Distanzunterricht statt.
- Am 12.11.2021 und am 15.02.2022 findet kein Präsenzunterricht statt und auch kein Distanzunterricht, aber die Notbetreuung findet statt.
- Teilen Sie mir bitte mit (schulleitung@egs-meckenheim.de), ob Sie am Rosenmontag (15.02.2021) die Notbetreuung für Ihr Kind in Anspruch nehmen müssen.
- Am Dienstag, dem 16.02.2021, wird dann voraussichtlich wieder Präsenzunterricht stattfinden. Sollte die Schule weiterhin geschlossen bleiben, findet am Dienstag Distanzunterricht statt.

Viele Grüße

Julia Gahl